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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am
17. November 2020

Sitzungsbeginn: 19:03 Uhr Sitzungsende: 21:29 Uhr
Protokoll: Simon
Anwesende: Nina, Simon, Ernst, Florian, Vera, Lukas, Thomas, Francisca, Robert, Fabian, Ernst,Hannah, Anna-Lena, Pit Steinbach (Gast), Paul Kögerler (Gast bis 19:35), Renè Hommelsheim (Gast),
TOP 0
Redeleitung
● Nina

Fachschaftsdienst
● Kittelverkauf am Mittwoch, 25. November 2020: Fabian, Ernst● Sprechstunde am Dienstag, 24. November 2020: Florian

Kommentare und Stänkereien
● Francisca: Wem schreibt man in ASP für den Stahl-Teil?● Simon: Belastend, dass keine Erstis da sind (alle auf dem JCF-Seminar, das schon vorbei ist).● Vera: Zu viele Leute denken, ihre Mailadresse enthalte die TIM-Kennung.● Florian: Jemand beklagt sich, weil er nicht mitbekommen hat, dass TdCB-Übungen nicht amComputer geschrieben werden dürfen.● Renè: Gibt es wieder Überbrillen? (Ja)● Pit: Es gibt Nachwuchsmangel in den Gremien der Fakultät 1. Bitte Werbung machen.● Robert: Die Fachschaftsseite könnte etwas umstrukturiert werden. Dass sich die Informationen zurWahl verzögern liegt an der Rechtsabteilung, nicht am AStA.● Eveline: Bisher hat nur Robin bezahlt. In der TC wurde angeblich wieder plagiiert.

Berichte
● Nina berichtet aus dem PA.● Pit berichtet aus dem Fakultätsrat.− Zwei Professoren haben erfolgreiche Bleibeverhandlungen abgeschlossen.− Professuren „Simulation and Modelling in Catalysis“ und „Chemie großer Moleküle“ werdendurch NRW-Rückholer besetzt, dafür wird gerade Geld zur Verstätigung gesucht.

Post und Protokolle
● Protokoll von letzter Woche wird mit Änderungen angenommen (7 dafür, niemand dagegen,8 Enthaltungen. Angenommen).● Niemand war Post holen, es gibt nur Mails.● Informationsanfrage aus München wegen Berufungen. Fabian schreibt, dass wir nicht helfenkönnen.● AStA bittet um ein kurzes Video für die VV-Werbung. Nina macht das.● Externer bittet um Utensilien. Vera antwortet, dass wir keine haben.● Einladung zum Runden Tisch Nachhaltigkeit
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Finanzen
● MediaMarkt hat sich gemeldet. Die Windows.CDs waren nicht zustellbar, wir kriegen das Geldzurück und bestellen neu.● Florian stellt zwei Schlüsseltresore vor. Beide sind nicht komplett überzeugend, Nina sucht nocheinen. Finanzer holen einen nach eigenem Ermessen.

To-Do und Aufgaben
● Nina dreht das VV-Video.● Nina kümmert sich morgen um Ersatzschlüssel (und eventuell einen Tresor).● Vera antwortet Prof. Kögerler.

Public Service Announcement
● Ein Dozent ist außerordentlich unhöflich und nimmt es mit Persönlichkeitsrechten nicht so genau.

Wanderpokal
● Simon, für die Nachtschicht mit der Prüfungsordnung (Einstimmig).

TOP 1: Änderungen der Prüfungsordnung
● Prof. Kögerler stellt Änderungen in den Sprachregelungen für den neuen Master vor.− Bisher ist der Master generell auf Deutsch, nur einzelne Module auf Englisch verankert.Gelebte Realität ist, dass zu Beginn einer Vorlesung gefragt wird, ob Deutsch oder Englischgewünscht ist. Prüfungen werden in der Vorlesungssprache abgehalten. AlleVertiefungsrichtungen müssen auf Deutsch studierbar sein.● Option: Umstellen der PO; „Das Studium findet in deutscher und englischer Sprache statt.“− Pflichtmodule können wahlweise auf Deutsch oder Englisch angeboten werden, Auflagenkönnen weiterhin mit den Bachelor-Veranstaltungen erfüllt werden.− Es wird ein englischer Sprachnachweis für die Einschreibung nötig und Prüfungen fürenglische Vorlesungen müssen auf Englisch abgehalten werden.● Meinung: Charakter des Masters sollte vorwiegend Deutsch bleiben. Mindestens drei derPflichtveranstaltungen sollen gewährleistbar auf Deutsch abgehalten werden, mindestens eine aufEnglisch. Das weitere Angebot bilingualer Prüfungen ist wünschenswert. Vorschlag ans CLS: „DerDozent beherrscht die Vortragssprache“ als neuer Punkt auf dem Evaluierungsbogen(Meinungsbild : 2 für altes System, 12 für Änderung, eine Enthaltung).

TOP 2: Laborvideo
● Das Video ist fertig, wir warten noch auf eine Antwort von Dr. Noyong.● Nina präsentiert das Video. Es ist sehr gut.


